
 

 

大 洲 市 教 育 委 員 会  １ ０ 月 定 例 会 会 議 録 

 

 

１ 開催の日時及び場所 

平成２７年１０月２９日（木） 午後１時３０分 

大洲市役所本庁舎別館３階第１会議室 

 

２ 教育委員定数   ５人 

 

３ 出席委員 

委員長 叶 本   正 

委員長職務代理者 西 山 千 春 

委 員 山 内 光 郎 

委 員 東 山   宏 

教育長 二 宮 隆 久 

 

４ 会議に出席した公務員の職氏名 

教育部長 松 本 一 繁 

教育総務課長 藤 田   修 

学校教育指導監 松 井 康 之 

生涯学習課長 森 岡 照 久 

文化スポーツ課長 森 野 啓 二 

学校給食センター所長 亀 井 要 和 

教育総務課長補佐 久 保 明 敬 

教育総務課長補佐 青 野 恭 一 

教育総務課主査 兵 頭 美登里 

 

５ 傍聴人の数   ０人 
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６ 開会宣言 

  委員長 

 

それでは、ただ今から、大洲市教育委員会「１０月定例会」を開会い

たします。 

〔午後１時３０分開会〕 

７ 前回会議録の承認 

  委員長 

 

 

 

 

まず、「前回会議録の承認」についてお諮りいたします。去る、１０月

５日開催の定例会の会議録につきましては、すでに事務局から各委員

に原案が提示されております。この原案に対しまして、質疑・意見は

ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり。〕 

  委員長 

 

特に、質疑・意見もありませんので、前回会議録につきましては、原

案のとおり承認することにいたします。 

８ 教育長一般報告 

  委員長 

 

次に、「教育長一般報告」に移ります。各所属長から順次報告をお願い

します。 

 〔各所属長、順次、「教育長一般報告」を行う。〕 

  委員長 ただ今の「教育長一般報告」について、質疑・意見等はございません

か。 

  西山職務代理者 教育総務課の特別支援教育巡回相談についてお伺いします。対象とし

ては、来年度の入学者に向けてということですか。それと、相談員は

何人いらっしゃいますか。 

  学校教育指導監 特別支援教育の巡回相談は、従来から実施しているものでありますが、

昨年度と今年度は、県の委託事業である早期からの教育相談・支援体

制構築事業により実施しています。 

対象は、未就学児、保育所園児、幼稚園児が中心ですが、小学生、中

学生に対しても実施しています。 

相談の方法は、相談員がそれぞれの施設に行って子どもの相談をする

のではなく、特別な支援の必要な可能性のある子どもについて、学校

においてどのような指導をしたらよいのか、保護者や教員に対して指

導する目的で行っています。 

相談員は７人で運用していますが、訪問する時間帯や施設の種類によ

って、主に３人の方が訪問していただいております。 

  西山職務代理者 より早く最善の方法で指導できることが、子どもにとって大切だと思

います。これからも相談事業の実施をよろしくお願いします。 

  委員長 以上で、「教育長一般報告」を終わります。 

９ 議  事 
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  委員長 それでは、これより議事に入ります。 

今定例会に、事務局より提出された「議案」はございません。 

次に、「報告事項」に移ります。「報告８ 少年式」について、事務局

より説明をお願いします。 

   〔学校教育指導監、「報告８」について説明する。〕 

委員長 ただ今の、事務局の説明に対しまして、質疑・意見はありませんか。 

東山委員 松山市の場合１０校が儀式として少年式を実施していますが、これは

来賓を招いての式典でしょうか。 

  学校教育指導監 松山市の１０校は、北条地域と島しょ部の学校です。従来どおりのや

り方と伺っておりますので、来賓もお呼びしていると思います。 

山内委員 記念品は引き続きとのことでしたが、記念品はどのようなものですか。 

  学校教育指導監 年によって内容は違っております。昨年度はマグカップ、その前年は

デジタル時計でした。 

委員長 次に、その他に移ります。各委員さん方、何かありませんか。 

山内委員 いじめについてお伺いいたします。 

新聞報道にもありましたが、岩手の事例を受けて、文科省より再調査

がありました。県教委でも軽微なものや短期で解決できるものも含め

て、３倍の認知件数に膨れ上がったということでした。 

大洲市の場合、どの程度の認知件数があって、どのように対応してい

るのか、教えてください。 

  学校教育指導監 いじめの認知件数は、今年４月に調査し報告したものと、再調査をし

て９月に報告したものがございます。 

単純な比較ですが、小学校については、４月報告が１５件、９月報告

が１９件で４件の増となっています。中学校は、４月報告が１８件、

９月報告が３１件で１３件の増となっています。 

小学校は１．３倍、中学校は１．７倍程度で、小中の合計は、３３件

であったものが５０件となり、約１．５倍になっています。 

このうち、「冷やかしやからかい、悪口や脅し文句、いやなことを言わ

れる」、「仲間はずれ、集団による無視をされる」、「軽くぶつかられた

り、遊ぶふりをして叩かれたり蹴られたりする」というのが若干数増

えています。 

９月報告の段階で現在も指導中と学校から報告があった件数が、小学

校で２件あり、中学校は全て解決しているという状況です。 

したがって、楽観視することは控えたいと思いますが、それぞれの学

校で適切な処置をしていただいて、現在は落ち着いている状況である

と感じております。 
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山内委員 軽微で短期で解決できるものと言いながらも、その中に発展性のある

ものもあるかもしれません。早期に発見し、早期に解決していただく

ことをこれからも旨としてやっていただきたいと思います。 

委員長 次に、事務局はありませんか。 

   〔なし〕 

委員長 それでは次に、「１１月定例会」の開催日程についてお諮りします。事

務局の原案がありましたら説明願います。 

   〔教育総務課長、「原案」について説明する。〕 

委員長 ただ今、事務局より説明がありましたが、委員の皆さんのご都合はい

かがでしょうか。 

   〔全委員、原案了承する。〕 

委員長 それでは、次回定例会は、１１月２５日 水曜日 午後１時３０分か

ら、市庁舎別館２階 教育長室において開催いたします。 

１０ 閉会宣言 

  委員長 以上で、本日の議事はすべて終了いたしましたので、これをもって本

日の定例会を閉会することにいたします。 

〔午後１時５３分 閉会〕 
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上記会議の顛末を記録して、その相違なきことを証するためここに署名する。 

 

 

     委 員 長 

 

 

委  員  長 

          職務代理者 

 

 

        委      員 

 

 

        委      員 

 

 

 

              上記、記 録 責 任 者 
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